

En el Teatro Provincial de Curicó se celebró el Día de la Educación Técnico Profesional

Atractivo acto. La ceremonia tuvo una nutrida asistencia de alumnos de tercero y cuarto medio, de los 23 establecimientos de la citada modalidad educacional presentes en la provincia cabecera norte del Maule.

CURICÓ. En un atractivo acto, el pasado jueves en el Teatro Provincial de Curicó, se realizó la celebración del Día de la Educación Técnico Profesional, fecha que se conmemora oficialmente el 26 de agosto. En contacto con diario La Prensa el concejal Raimundo Canquil, indicó que la ceremonia tuvo una nutrida

asistencia de alumnos de tercero y cuarto medio, de los 23 establecimientos de la citada modalidad educacional presentes en la provincia cabecera norte del Maule. En la ocasión, dijo, estuvieron presentes el secretario ejecutivo de la Dirección de Enseñanza Técnico Profesional, Cristian Loncovil Belmar, el representante del seremi

de Educación del Maule, Humberto Mejías Letelier, el jefe provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro Trejo y directivos de establecimientos educacionales. “En la oportunidad hubo testimonios de exalumnos de esta exitosa modalidad educacional, contando con la participación del profesor del Politécnico

Juan Terrier, Ronald Gómez, que entregó una visión de futuro de este nivel de enseñanza, uno de los ejes que tiene el Ministerio de Educación para entregar los desafíos, habilidades y competencias en el mundo digital de acuerdo al siglo XXI. Este profesor tiene una propuesta muy interesante y que fue muy bien recibida por parte de los presentes”, dijo.

El también presidente de la Comisión de Educación del concejo municipal manifestó que la celebración de este nivel educacional continuará mañana martes 27 de agosto con una muestra de talleres, para posteriormente efectuar algunos tipos de pasantías que permitan a los colegios municipales tener contacto con alumnos de otros tipos de establecimientos.

EXITOSO NIVEL

En el nivel de la Educación Técnico Profesional existen en Curicó colegios como el Instituto Santa Marta,



El concejal Raimundo Canquil, dio a conocer acto de celebración del Día de la Educación Técnico Profesional.

Politécnico San José, Instituto Nuevo Horizontes, Colegio Japón, Instituto Inglés, entre otros, destacó el concejal. El Día de la Educación Técnico Profesional se celebra oficialmente el 26 de agosto, fecha que recuerda la creación de la Dirección de Enseñanza Profesional bajo el mandato del presidente Juan Antonio Ríos en 1942, nivel de enseñanza que posteriormente con

el correr de los años se transforma en técnico profesional.

Este nivel ha ido incorporando una gran cantidad de alumnos, mejorando con ello las matrículas, especialmente en la provincia de Curicó, donde se han sumado también establecimientos como institutos profesionales y Centros de Educación Técnico Profesional de alto prestigio a nivel nacional.



El pasado jueves se celebró en Curicó el Día de la Enseñanza Técnico Profesional.